

Les élus inaugurent et saluent la rénovation du centre bourg - Bretoncelles

vendredi 25 octobre 2013



Les élus ont inauguré les travaux du centre bourg.

Le projet de rénovation du centre du bourg de Bretoncelles s'est achevé samedi par son inauguration à laquelle assistaient Claude Martin, Jean-Claude Lenoir, Franck Poirier, Véronique Louwagie, Jean-Pierre Gérondeau et de nombreux élus voisins.

D'autres travaux à venir

Patrick Pinloche, maire de la commune a rappelé l'histoire de cet aménagement « **Il a nécessité plus de 100 réunions, depuis les discussions avec le conseil d'architecture d'urbanisme et d'environnement (CAUE) pour mettre en place le Plan d'accessibilité de la voirie et des espaces publics (Pave), jusqu'à la finalisation suivie par l'entreprise BAIE. La commune a mis à profit ces grands travaux pour rénover les réseaux d'eau et créer plusieurs points de collecte des ordures ménagères qui ont été enterrés.** »

Le maire a aussi annoncé la prochaine construction d'une halle de marché et d'un parking derrière la salle des fêtes qui achèveront ce grand projet.

Les travaux (1 050 000 € pour la voirie, 158 000 € pour l'eau et 250 000 € pour la halle) ont été financés par l'État pour 106 000 €, le conseil général pour 47 000 € et 263 000 € sont toujours en attente de la part du fonds d'intervention pour les services, l'artisanat et le commerce (Fisac).

« **Le paiement du solde ne devrait nécessiter que 200 000 € d'emprunt** », a précisé l'élu, conscient que de tels travaux peuvent inquiéter les contribuables.

Les intervenants ont tous salué la qualité des travaux et de la signalisation, la mise en place d'un éclairage économe et la prise en compte des personnes à mobilité réduite encore rare malgré la loi.